

VIC-LE-COMTE

GABARET CONCERT

Organisé par l'Association La Note Bleue
en partenariat avec la Mairie de Vic-le-Comte

Hall du Jeu de Paume

Vendredi 30 janvier à 20 h 30

LES FRÈRES MAULUS

**Accompagnés par le percussionniste cubain
Lester Alonso VASQUEZ
et le contrebassiste Jean-Paul FAURIE**

1^{ère} partie : concert

**2^{ème} partie : Chansons autour des tables
avec « Les Maulus »**

**Service des consommations assuré
par le Comité des Fêtes de Longues**

Réservations : Mairie de Vic-le-Comte 04.73.69.02.12